



## ☆第4回「ハ乙女 waiwai ひろば 2023」☆

9月16日（土）、ハ乙女小学校体育館で行われた「ハ乙女 waiwai ひろば2023」に10名の生徒が参加してきました。たくさんの小学生が来場し、さまざまなゲームを楽しんでいました。

### ☆活動の様子☆



### 参加した生徒たちの声

「子供たちがたくさん笑ってくれて、またボランティアしたいと思いました。人の笑顔を見ることはとてもうれしくて幸せなんだな！と思いました。」「中学生の他にも大学生や保護者の方などたくさんの人がボランティアに参加していて、いろいろな人と関わることができました。」「子供と関わることが苦手でしたが、話し方や目線を工夫して、子供たちが楽しく遊べるよう頑張りました。」「子供たちが楽しそうにしているととてもやりがいがありました。」

## ☆第5回「黒松市民センター&黒松児童館まつり」☆

9月23日（土）、黒松市民センターにて「黒松市民センター&黒松児童館祭り」が行われました。こちらは6名の生徒が参加し、ゲームコーナーや受付のお手伝いをしてきました。

### ☆活動の様子☆



### 参加した生徒たちの声

「遊びのコーナーでは、小学生や幼児がたくさん来てくれました。ルールを説明したり、ずっと立ちっぱなしという大変な部分も経験できたし、やりがいも感じました。」「遊んでくれる子の年齢によってレベルを調整するのが難しかったです。また参加したいと思いました。」「思っていたよりもたくさんの人が来てアンケートに協力してくださり、やりがいを感じました。」「小さい子供たちがよろこんでくれて、自分も楽しかったです。」